

LUNES 18
MARZO 2013

La Habana
Año 55 de la Revolución

EDICIÓN
ÚNICA
CIERRE: 11:45 P.M.

AÑO 49
No. 65
20 ctvs

Granma



El ingreso
más importante
que puede tener
nuestro país
es el ahorro

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



Junto al Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Rodrigo Malmierca Díaz, ministro de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera. FOTO: ESTUDIOS REVOLUCIÓN

Orden es también sinónimo de desarrollo

Presidió Raúl reunión ampliada del Consejo de Ministros

- En la sesión de trabajo, el General de Ejército reiteró la necesidad de seguir trabajando con disciplina y exigencia para que el país se desarrolle de manera sustentable.
- Expuestos los principales resultados de un estudio sobre la organización estructural del Ministerio de Relaciones Exteriores como parte del perfeccionamiento que se lleva a cabo en los Organismos de la Administración Central del Estado.
- Explicada la política diseñada para las zonas con regulaciones especiales en el país, entendidas estas como áreas del territorio nacional donde resulta necesario aplicar un tratamiento diferenciado en función de intereses medioambientales, histórico-culturales, económicos, de la defensa, la seguridad y el orden interior.
- Se trató también la política diseñada para el desarrollo de las indus-

trias productoras de envases y embalajes. "Cómo vamos a exportar, cómo vamos a garantizar internamente la transportación de nuestras producciones si no contamos con los envases adecuados para ello", consideró el General de Ejército, al tiempo que llamó a prestarle la debida atención a este asunto.

Fueron analizadas las modificaciones introducidas en el Plan de la Economía 2013, en particular en materia de las inversiones; el estado de las cuentas por pagar y por cobrar existentes en el país al concluir el año 2012; las afectaciones económicas ocasionadas al país por irregularidades en las operaciones del comercio exterior, y el proceso de recuperación y desarrollo del sistema ferroviario, sobre el cual el Presidente cubano consideró que se ha avanzado, aunque todavía persisten muchas indisciplinas por falta de exigencia.

"Si el único resultado de todo lo que hemos hecho fuera la sonrisa de nuestros niños, estaríamos satisfechos; si hubiera una sola razón para justificar las luchas que hemos tenido durante más de cincuenta años, esa sería la felicidad de ustedes, solo eso pagaría tanto esfuerzo", dijo Raúl a los integrantes de La compañía infantil de teatro La Colmenita, luego de asistir junto a la máxima dirección del país a la puesta en escena de la obra **Y sin embargo se mueve** (*Eppur si muove*)".

Páginas 2 y 3



Convocatoria al Primero de Mayo de 2013



Trabajadoras y Trabajadores:

En el año de su XX Congreso, la CTC y los Sindicatos Nacionales convocamos a los trabajadores y pueblo cubanos, a la celebración del Primero de Mayo, en el marco de la jornada ideológica, que se desarrollará del 5 de abril al 5 de mayo con el lema "Unidos por un socialismo próspero y sustentable". Esta será una oportunidad propicia para el desarrollo de actividades políticas, patrióticas, productivas, culturales y recreativas que movilicen a los trabajadores para arribar a esta efeméride con los planes de producción y servicios cumplidos, con énfasis especial en las labores de la zafra azucarera, la producción agropecuaria e industrial, la construcción y el transporte, entre otros. Estos resultados son un digno homenaje en el aniversario 160 del natalicio de José Martí y el 60 de la gesta del Moncada.

Exhortamos a hacer de esta jornada un espacio de reconocimiento en nuestros colectivos laborales a quienes se esfuerzan y logran de manera destacada resultados que demuestran el valor del trabajo, la confianza en la capacidad de crear y avanzar con nuestros propios esfuerzos; también al desarrollo de iniciativas que permitan a los trabajadores estatales y no estatales, mostrar con su trabajo la participación activa en la

materialización de los lineamientos y políticas aprobadas por el VI Congreso del Partido Comunista de Cuba para la actualización del modelo económico.

Invitamos, como cada año, a trabajadores y sindicalistas de otros países a estas actividades, convencidos de que la fecha es propicia para el intercambio, la solidaridad y refuerza la identificación de metas comunes, contribuye a reforzar los lazos de amistad y solidaridad, particularmente en las batallas que libraremos los cubanos por la libertad de los Cinco y el cese del bloqueo del gobierno de los Estados Unidos contra Cuba.

Hoy, cuando la unidad constituye esa fuerza capaz de llevarnos al triunfo por la reivindicación de los derechos laborales, la paz, el desarrollo, la justicia social, la soberanía y la independencia, proclamamos nuestra decisión de mantener en alto las conquistas de la Patria.

Hagamos de este Primero de Mayo un justo homenaje y reconocimiento a la diaria labor de nuestros trabajadores, así como el tributo imprescindible a nuestra Cuba libre, independiente y digna, por la que han ofrendado sus vidas miles de cubanos.

¡Ya estamos en Primero de Mayo!

Secretariado Nacional de la Central de Trabajadores de Cuba
14 de marzo de 2013.



Esta tarde, Mesa Redonda Comenzando la semana

El apoyo financiero y armamentístico de las potencias imperiales a las fuerzas terroristas en Siria será el primer tema que analizará hoy la Mesa Redonda **Comenzando la Semana**, la cual incluirá momentos del homenaje de los artistas e intelectuales cuba-

nos al Comandante Hugo Chávez el pasado jueves en Caracas.

Cubavisión, Cubavisión Internacional y Radio Habana Cuba transmitirán esta Mesa Redonda a las 7:00 p.m. y el Canal Educativo la retransmitirá al final de su programación.

Manifestaciones en España contra la UE de los mercados

MADRID, 16 de marzo.— Miles de personas se manifestaron el fin de semana en Madrid y otras ciudades de España para exigir una "Europa de las personas contra la UE de los mercados", convocadas por el movimiento de los indignados que denuncia la incapacidad de los dirigentes para salir de la crisis.

"No debemos. No pagamos", era una de

las consignas pintadas en un cartel de la manifestación de Valladolid, norte de España.

Una consigna coreada también por los manifestantes madrileños en referencia a Chipre, donde al cabo de negociaciones con la UE el gobierno va a imponer una tasa excepcional y sin precedentes a todos los depósitos bancarios. (AFP)